



## **SPORTS**

sport.union@sonapresse.com

# Eneme Bekale quitte Bizerte pour Tataouine

Libreville/Gabon

E milieu défensif international gabonais junior, Christ Junior-Ray Eneme Bekale, 21 ans, qui était sous contrat avec le Club athlétique bizertin de Tunisie (D1) jusqu'en juin 2022, vient de résilier à l'amiable

son contrat avec les dirigeants tunisiens.

"J'avais un contrat de quatre ans avec Bizerte qui arrivait à échéance en juin 2022. Quelques mois après mon arrivée ici, j'ai eu des soucis avec le président du club. Des

### Bouanga, Ecuele Manga et Ibrahim Ndong: duel fratricide sans vainqueur

Stéphane MASSASSA Libreville/Gabon

- Denis Bouanga-Ecuele Manga-Ibrahim Ndong: le duel fratricide de nos trois internationaux, lors de la 13e journée de Ligue 1, n'a pas donné de vainqueur. Dijon et Saint-Étienne ont fait match nul 0-0. Un résultat qui maintient Dijon de Bruno Ecuele Manga et Ibrahim Ndong à la dernière place de L1.
- Pierre-Emerick Aubameyang: le derby du nord de Londres a tourné à l'avantage de Tottenham (1er), vainqueur 2-0 d'Arsenal (15e) à domicile. Au cours de ce match, Pierre-Emerick Aubameyang, qui n'a plus marqué en championnat

- depuis le 1er novembre dernier, est resté impuissant, à l'image de son équipe.
- Mario Lemina: entré en cours de jeu, le milieu de terrain gabonais a également passé un mauvais après-midi, samedi dernier, sur la pelouse de Manchester City. Dominés à 61 % dans le jeu, Lemina et les siens se sont logiquement inclinés (0-2), avec seulement un seul tir cadré tout au long de la rencontre.
- Lloyd Palun: héroïque il y a deux semaines, le latéral droit gabonais était du déplacement de Guingamp samedi dernier sur la pelouse de Toulouse (2-2). Ce petit point permet à notre compatriote et les siens de rester à la 14e place au classement général de L2.

problèmes récurrents de salaires impayés. J'ai porté l'affaire devant les juridictions compétentes qui m'ont donné raison. J'ai donc été payé. Mais depuis ce jour, j'ai perdu ma place de titulaire pour me retrouver inexplicablement dans les tribunes", explique le footballeur gabonais. Une aubaine pour la formation de Tataouine, 13e au classement général du championnat tunisien de D1, qui était à la recherche d'un milieu défensif. "

L'US Tataouine était à la recherche d'un milieu de terrain défensif. Nous sommes tombés d'accord sur les conditions de recrutement. C'est ainsi que je me suis engagé pour deux saisons avec cette formation", renseigne-t-il. Christ Junior-Ray Eneme Bekale remplace donc un autre de ses compatriotes, Clech Loufilou, qui s'était récemment engagé avec Tataouine, mais qui vient

de voir son contrat résilié

avec ledit club.



Nouveau challenge pour Eneme Bekale (à droite).

#### MINISTERE DE L'ECONOMIE ET DE LA RELANCE

SECRETARIAT GENERAL .......

**DIRECTION GENERALE DES IMPOTS** 



#### COMMUNIQUE

La Direction Générale des Impôts, invite les contribuables reliquataires, relevant de la Direction Provinciale des Impôts de l'Estuaire, à se rapprocher de leurs Centres des Impôts respectifs, à savoir : le Centre des Impôts des Petites Entreprises et des Particuliers - Libreville Nord et le Centre des Impôts des Petites Entreprises et des Particuliers - Libreville Sud sis dans la zone industrielle d'Oloumi ; le Centre des Impôts des Moyennes Entreprises sis à Owendo, au plus tard le vendredi 11 décembre 2020, pour régularisation de leurs dettes fiscales.

Passé ce délai, l'administration se réserve le droit de procéder au recouvrement des sommes dues, conformément aux procédures prévues par le Code Général des Impôts.

Fait à Libreville, le0 4 DEC, 2020

Le Directeur Général des Impôts

Gabin OTHA-NDOUMBA